

Región | 📅 22 enero de 2018 | ⌚ 12:00 AM | Escrito por: Rubiela Tapazco Arenas

Córdoba, Calarcá y Salento en alerta amarilla por fenómeno de La Niña

🗨️ 0 Comentarios



Los organismos de socorro en el Quindío mantienen la alerta amarilla en los municipios de Córdoba, Calarcá y Salento por posibles deslizamientos como consecuencia de las lluvias que se han registrado en los últimos días a raíz del fenómeno de La Niña en el Pacífico, y que afecta a la región Andina y por ende al Quindío.

Frente a esa situación las autoridades departamentales realizan constante monitoreo a los ríos, quebradas y caudales con el fin de adoptar las acciones preventivas en caso de registrarse crecientes que pongan en emergencia a la comunidad, en ese sentido también trabajan los vigías de gestión de riesgo, ciudadanos capacitados por la administración seccional para que brinden información sobre cualquier tipo de evento.

El director de la Unidad Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres Fáber Mosquera Álvarez invitó a la comunidad a mantener la vigilancia de ríos, taludes y quebradas cercanas a su lugar de residencia, en donde además se debe hacer mantenimiento preventivo a los techos de las casas y al sistema de desagüe con el fin de evitar inundaciones y colapso de las estructuras de las cubiertas.